

**jsl** Le béguinage du Val d'Or inauguré

Ouvert aux occupants depuis octobre 2020, le béguinage du Val d'Or a été inauguré mercredi. L'occasion également de fêter le premier anniversaire de l'établissement quasiment plein.

Par **Guy THERVILLE (CLP)** - Hier à 19:53 - Temps de lecture : 2 min

🗨️ | 📌 | Vu 411 fois



Près de cinquante personnes ont fêté l'inauguration et l'anniversaire du béguinage du Val d'Or mercredi en présence du maire de Paray-le-Monial. Photo JSL /Guy THERVILLE



Le béguinage du Val d'Or accueillait ses premiers occupants en octobre 2020. Ce mercredi, c'était donc une double fête route de Saint-Vincent, puisqu'il s'agissait à la fois de l'inauguration et l'anniversaire de l'établissement. Christophe Baiocco, président de l'association Vivre en béguinage accueillait les invités : Jean-Marc Nesme, maire de Paray-le-Monial, les représentants de la caisse régionale du Crédit Agricole, et tout le staff de la société Imagine, emmené par Vincent Bel, chargée de la conception des sites qui avait fait spécialement le déplacement depuis le siège social basé à Perpignan.

### Un trio pour accompagner les résidents

Tout ce beau monde était entouré des résidents qui occupent pratiquement la totalité des vingt T2 et T3, puisque deux appartements seulement restent libres aujourd'hui. Isabelle Maccio, chargée de communication, souligne : « Tous nos projets d'établissement sont basés sur la préservation de l'autonomie, la bienveillance, la solidarité et l'inclusion sociale. Le site de Paray est un endroit tranquille dans un environnement sécurisant pour ce que nous appelons la troisième vie. Les résidents sont accompagnés par un trio de base : un gardien veilleur 24 heures/24, chargé des côtés techniques et aussi humains qui vit sur le site, d'un accompagnateur "vivre ensemble" une fois par semaine chargé de des animations et de la médiation ainsi que d'un accompagnateur santé. Des actions sont mises en place pour préserver la santé physique et mentale comme les ateliers vélo animés par Paray cyclisme. »

### Un arrêt de bus bientôt installé

Christophe Baiocco, dans ses propos, a évoqué la bonne santé du groupe Vivr'Alliance, dont le fonds Amundi vient de recevoir le soutien de la Banque des Territoires et ouvre des perspectives d'investissement.

À ce jour quatre établissements existent en France (Paray étant le seul en Saône-et-Loire, des projets sur Mâcon et Autun sont à l'étude). Jean-Marc Nesme expliquait : « J'y ai toujours cru, Paray est une petite ville, mais bien adaptée en termes de service aux personnes seules, malades ou handicapées », avant d'annoncer : « Il y aura prochainement un arrêt du bus PLM près du béguinage, il pourra emmener au cinéma puisqu'il y sera également installé une halte. »